

Compte-rendu de la réunion du Conseil étudiant de l'école Paul-Bruchési, 2 février 2023



Étaient présents: Valentin Bousquet, Augustin Lavoie, Yalie Paquette, Milo Roy-Loock, Simone Bouchard-Brouillette, Henri Bouchard-Brouillette, Hortense Cardinaud Bourque, Coralie Gagnon, Novak Sourdif, Justin Lapointe-White, Lison Mazoyer et Yann Kacy Doderlein

Cher(ère) député(e),

Exceptionnellement, tu n'as pas à lire ce compte-rendu aux élèves de ta classe. Son but est surtout de te responsabiliser face aux mandats que tu as à réaliser.

1- Organisation de la St-Valentin

Les élèves suivants doivent (depuis le 16 janvier!):

Justin	Écrire les règlements de son jeu de mime, et surtout une vingtaine de propositions (et les remettre à M. Pascal). Écrire l'annonce qu'il fera à l'interphone (et le remettre à M. Pascal).
Novak	Demander un budget à Mme la directrice, acheter les cœurs à la cannelle et préparer la jarre du concours.
Lison	Préparer de façon ultra-détaillée, par écrit, le déroulement du défilé de la St-Valentin (et le remettre à M. Pascal). S'entendre avec Marc-André et Mme la directrice sur la demi-heure où le Conseil souhaite utiliser le gymnase (et partager l'information à M. Pascal). S'assurer que Mme Hélène fera chanter Les doigts en cœur (et le confirmer à M. Pascal). Préparer de la musique pour le défilé -de préférence francophone-; par exemple une liste Spotify qui sera accessible via un iPad (et la confirmer avec M. Pascal). Écrire les deux rappels qu'elle fera à l'interphone (et les remettre à M. Pascal).
Henri	Écrire les règlements de son jeu de cible (et les remettre à M. Pascal). Demander le matériel nécessaire à Marc-André. Écrire un petit mot pour prévenir les éducatrices-surveillantes (et le remettre à M. Pascal). Formuler une demande à M. Pascal quant à la fabrication de la cible. Écrire l'annonce qu'il fera à l'interphone (et le remettre à M. Pascal). Voir avec Mme la directrice si le jeu sera récompensé par des petits cœurs en chocolat... et faire le suivi nécessaire.

2- La parole est aux députés

-Un député du 1^{er} cycle demande pourquoi il n'y a pas de compostage cette année à l'école.

-Une députée du 2^e cycle aimerait savoir ce qui se passe avec l'activité «Lis avec moi». Aura-t-elle lieu cette année?

-Un encouragement est fait à Coralie pour aller de l'avant avec l'organisation d'un mini-tournoi de soccer et à Yann pour la fabrication de ses affiches pour Génies en herbe.

-Des députés du 3^e cycle se demandent pourquoi soudainement les pantalons de neige sont devenus obligatoires pour les arrivées de la maison. Ils ont toujours été exigés pour les récréations, mais récemment, on leur reproche de ne pas les avoir à leur arrivée du matin et du midi et on les oblige à se rendre sous l'auvent à l'entrée du gymnase. Or, la majorité des élèves les laissent dans leur casier à la fin de la journée. Une clarification du règlement est demandée.

Levée de la réunion à 12h45. Prochaine réunion régulière: le lundi 13 mars.